



Technologie 6ème - Sortie 2014 au Musée Auto-Moto-Vélo

publié le 22/11/2014

Dans le cadre du programme de sixième, axé sur le thème du transport, la TECHNOLOGIE vient d'organiser plusieurs sorties pédagogiques au musée auto-moto-vélo de Châtelleraut pour tous les élèves du niveau, ce qui représente 3 sorties avec 30 à 34 élèves des 6 classes de 6ème.



Devenue traditionnelle depuis 4 ans, cette sortie est organisée en trois parties complémentaires :

- Les collections du musée : C'est l'occasion de faire (re)découvrir les exceptionnels exemplaires de véhicules exposés et plus spécialement quelques spécimens, présentés par l'animatrice du musée
- La famille des vélos : par tous petits groupes, les élèves doivent observer en détail les ancêtres de leur vélo, prendre quelques informations en vue d'un travail ultérieur sur l'évolution de certains aspects techniques
- Bref historique de la Manu : Petit jeu questions-réponses autour d'un incontournable du patrimoine industriel de la ville, qui doit figurer en bonne place dans la mémoire personnelle de tout élève Châtelleraudais ou des environs.

La sortie permet en outre d'évaluer quelques compétences sur la prise d'informations, le respect, la participation dans un travail collectif.

Ci-dessous, le dossier utilisé par les élèves :

 Dossier Sortie au Musée Auto-Moto-Vélo (PDF de 1.8 Mo)

L'équipe de technologie remercie une nouvelle fois le Musée pour leur accueil et la qualité de leur intervention, le collègue pour la mise en place de cette sortie, les collègues accompagnateurs et les élèves pour leur implication.

Pour en savoir plus sur le Musée et les collections : [Site officiel du musée](#) 

Lien direct vers la collection des vélos extrait du site du Musée : "[...DE LA DRAISIENNE À LA BICYCLETTE](#)" 